



A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

Los Grupos Parlamentarios abajo firmantes, de conformidad con lo establecido en el artículo 267 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, presenta la siguiente Proposición no de Ley sobre la necesidad de recuperar y garantizar la libertad de empresa, solicitando su tramitación ante el Pleno de la Cámara.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las sociedades más modernas y avanzadas de la Unión Europea se caracterizan y distinguen por la institucionalización del diálogo social entre la administración pública y los agentes económicos y sociales, representados por las organizaciones empresariales y sindicales más representativas.

En este sentido, el dialogo social, debe servir para establecer relaciones entre el estado y los distintos representantes de la sociedad civil afectados por los asuntos a tratar en una mesa de dialogo, con el fin de abordar conjuntamente los problemas y elaborar soluciones fundadas en un consenso. Por lo que el fomento del dialogo social es un factor determinante para el progreso económico y la cohesión social de las sociedades más avanzadas.

En base a estas premisas, el dialogo social se ha convertido en una herramienta fundamental para alcanzar acuerdos y soluciones justas entre el Gobierno de España y diferentes representantes de la sociedad española como los sindicatos o la patronal.

Un dialogo social roto por el Gobierno de Pedro Sánchez.

El pasado mes de Julio, la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa se publicó el ***Manifiesto de la pyme española por la libertad de empresa***, pequeños empresarios de toda España manifestaron su hartazgo y preocupación de la pyme española por las consecuencias de las políticas gubernamentales en relación con la empresa.

Por todo ello, estos Grupos Parlamentarios presentan la siguiente:



PROPOSICIÓN NO DE LEY

Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón para que a su vez inste al Gobierno de España a:

1. Respetar la libertad de empresa, acabando con las medidas intervencionistas aplicadas por el ejecutivo de Pedro Sánchez, que menoscaban el buen funcionamiento de Pymes Españolas.
2. Cesar con los ataques y señalamientos a empresarios, es importante recuperar la dignidad de la actividad empresarial que genera empleo, oportunidades y riqueza.
3. Volver al Dialogo Social acabando con las imposiciones que dañan la productividad y competitividad de las Pymes españolas. Además exigimos el respeto a la negociación colectiva, que durante cuarenta años ha dado los mayores avances económicos y sociales en nuestro país.
4. Respalda a la iniciativa privada, alentar el aumento de la inversión y la productividad como factores determinantes de progreso económico y social. La libertad económica es inherente al crecimiento y al desarrollo y, está garantizada en la Constitución Española.

Zaragoza, 5 de julio de 2024

El Portavoz del G.P. Popular
Fernando Ledesma Gelas

El Portavoz del G.P. Vox
Santiago Morón Sanjuan